



NOTA DE PRENSA N° 210 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional aportará 23 millones de soles para asfaltar el segundo tramo de la carrera a Celendín

El vicepresidente regional Cesar Aliaga anunció que en los próximos días debe salir a licitación pública del proyecto.

Por: Tito Vera Cubas



El vicepresidente regional, Cesar Aliaga Díaz, informó “que en los próximos días Provias Nacional convocará a licitación pública el proyecto de asfaltado de la carretera Cajamarca Celendín, que comprende al segundo tramo desde el distrito de Encañada (kilómetro 26) hasta Micuypampa (kilómetro 52)”.

Como es de conocimiento público, el gobierno regional de Cajamarca, financió la elaboración del expediente técnico y aportará más de 23 millones de soles para concretizar el ansiado proyecto de impacto para la provincia de Celendín y la región Cajamarca. El presupuesto para asfaltar 26 kilómetros de carretera es de 73 millones 500 mil soles.

Es importante resaltar la intervención del vicepresidente regional, Cesar Aliaga y del consejero por la provincia de Celendín, Jesús García, para solucionó todos los problemas sociales que generó la UNI luego de abandonar la obra en el 2009, ahora se cuenta con las autorizaciones para la utilización de las tres canteras y los pases correspondientes de ensanche de la vía.

Cesar Aliaga, indicó, “el año pasado junto al consejero de Celendín, nos reunimos en cuatro oportunidades con el director nacional de Provias, Raúl Torres Trujillo y demás funcionarios de Provias, para informarle que el expediente técnico estaba concluido, gestiones que nos permitió concretizar la programación del proyecto de asfaltado del tramo dos de la carretera Cajamarca - Celendín en el plan de adquisiciones de Provias nacional para el 2012” indicó.

El asfaltado de la carretera Cajamarca - Celendín generará un importante impacto económico y de integración regional y macro-regional, los productores de la cuenca del río Marañón y Celendín tendrán la oportunidad de ubicar sus productos en los diferentes mercados de la región y el país.

El gobierno regional de Cajamarca, también esta ejecutando otros proyectos de mejoramiento de carreteras: el afirmado de la carretera Atoshaico – Pallan – Celendín y



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

durante el 2012 se licitará el mejoramiento de la carretera que integrará los distritos de Jorge Gálvez – Jorge Chávez – Cumulca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 20 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA